



НАЦИОНАЛЬНЫЙ БАНК КЫРГЫЗСКОЙ РЕСПУБЛИКИ

ЛИЦЕНЗИЯ № 2051150824

Настоящая лицензия выдана

Открытому акционерному обществу «Процессинг КейДжи»,

(полное наименование оператора платежной системы)

зарегистрированному по юридическому адресу:

Кыргызская Республика, г. Бишкек, бульвар Эркиндик, 58А

(местонахождение)

и дает право осуществлять деятельность в качестве оператора платежной системы по:
- оказанию услуг по приему, обработке и выдаче финансовой информации (процессинг, клиринг) по платежам и расчетам третьих лиц участникам платежной системы, данного процессингового, клирингового центра.

Дата выдачи лицензии: «15» августа 2024 года

Заместитель председателя



М.Ш. Аттокуров

Данная лицензия переоформлена «4» июня 2025 года

ВА

00112



КЫРГЫЗ РЕСПУБЛИКАСЫНЫН УЛУТТУК БАНКЫ

№ 2051150824 ЛИЦЕНЗИЯ

Бул лицензия

Кыргыз Республикасы, Бишкек шаары, Эркиндик бульвары, 58А

(жайгашкан жери)

юридикалык дареги боюнча катталган

«Процессинг КейДжи» ачык акционердик коомуна

(төлөм системасынын операторунун толук аталышы)

берилди жана ал төлөм системасынын оператору катары төмөнкү иштерди жүзөгө ашырууга укук берет:

- үчүнчү жактардын төлөмдөрү жана эсептешүүлөрү боюнча финансылык маалыматтарды кабыл алуу, иштеп чыгуу (процессинг, клиринг) жана төлөм системасынын, ошол процессинг, клиринг борборунун катышуучуларына берүү боюнча кызматтарды сунуштоого.

Лицензия берилген күн: 2024-жылдын 15-августу

Төраганын орун басары

М.Ш. Аттокуров

Бул лицензия 2025-жылдын 4-июнунда кайрадан тариздетилген.

ВА

00112

\coat of arms\

NATIONAL BANK OF THE KYRGYZ REPUBLIC

LICENSE No. 2051150824

This license is issued to

Open Joint Stock Company "Processing KG,"

(full name of the payment organization)

registered at the legal address:

Kyrgyz Republic, Bishkek, Erkindik Boulevard, 58A

(location)

and grants the right to operate as a payment organization for:

- providing services for receiving, processing, and issuing financial information (processing, clearing) on payments and settlements of third parties to participants in the payment system, this processing and clearing center.

Date of license issuance: August 15, 2024

Deputy Chairman

\signature\

M.Sh. Attokurov

This license was reissued on June 15, 2025

BA

00112

Перевод настоящего документа с русского языка на английский язык осуществлён переводчиком
Дмитрущенко Лейлой Юрьевной

Translation of given document from Russian into English by the translator Dmitrushchenko Leyla
Yurievna





Ogtak

Кыргызская Республика, город Бишкек, улица Боконбаева, дом 14, квартира 84

Первое июля две тысячи двадцать пятого года

Я, **Ахметова Аида Абдыразаковна**, частный нотариус **нотариального округа города Бишкек Кыргызской Республики**, действующий на основании лицензии № **786**, выданной МЮ КР от **27.06.2019** года, свидетельствую верность копии с подлинником документа, в котором подчисток, приписок, зачёркнутых слов и иных неоговорённых исправлений или каких-либо других особенностей не оказалось, при этом свидетельствую подлинность подписи переводившего текст документа с **русского языка на английский язык** **Дмитрущенко Лейлы Юрьевны**, которая сделана собственноручно в моем присутствии. Личность переводившего текст данного документа переводчика установлена, дееспособность проверена.

Переводчик предупрежден об ответственности за достоверность перевода и нарушение тайны совершенного нотариального действия.

Нотариус, свидетельствуя подлинность подписи, не удостоверяет фактов, изложенных в документе, а лишь подтверждает, что подпись сделана определенным лицом.

Зарегистрировано в реестре № 786-2025-4339106

Взыскано:

Государственной пошлины **130 сом**

Услуги правового и технического характера **130 сом**

Нотариус _____



ДОКУМЕНТ ПОДПИСАН ЭЛЕКТРОННОЙ
ПОДПИСЬЮ

Дата: 01.07.2025, 17:46:52
ФИО: Ахметова Аида Абдыразаковна
Документ подписан нотариусом

Kyrgyz Republic, Bishkek city, 14 Bokonbayeva Street, apartment 84

« 01 ».07.2025

I, Akhmetova Aida Abdyrazakovna, a private notary of the Bishkek city Notary District of the Kyrgyz Republic, acting on the basis of license No. 786 issued by the Ministry of Justice of the Kyrgyz Republic dated 27.06.2019, certify the correctness of a copy with the original document in which there were no erasures, attributions, crossed-out words and other unspecified corrections or any other features, while testifying the authenticity of the signature of the translator of the text of the document from Russian into English **Dmitrushchenko Leila Yurievna**, which was made with my own hand in my presence. The identity of the translator who translated the text of this document has been established, and his legal capacity has been verified.

The translator has been warned about the responsibility for the accuracy of the translation and violation of the secrecy of the notarial act performed.

The notary, certifying the authenticity of the signature, does not certify the facts stated in the document, but only confirms that the signature was made by a certain person.

Registered in the register for No: 786-2025-4339106

State duty charged 130 soms

Legal and technical services 130 soms

Notary :



Протинуровано и
протинуровано на
листѣх

